

Freundschaft zwischen unseren Völkern sein. Die sozialistische Sowjetunion ist der beste Freund und Helfer unseres Volkes im Kampf um den Frieden und ein einheitliches Deutschland. Der geniale Staatsmann und Führer der Völker der Sowjetunion, Genosse Stalin, sagte in seinem Begrüßungsschreiben an den Präsidenten der Deutschen Demokratischen Republik, Wilhelm Pieck, und an den Ministerpräsidenten Otto Grotewohl: „Wenn Sie so den Grundstein für ein einheitliches, demokratisches und friedliebendes Deutschland legen, vollbringen Sie gleichzeitig ein großes Werk für ganz Europa, indem Sie ihm einen festen Frieden gewährleisten. Sie brauchen nicht daran zu zweifeln, daß Sie, wenn Sie diesen Weg einschlagen und den Frieden festigen, eine große Sympathie und aktive Unterstützung aller Völker der Welt finden werden, darunter auch des amerikanischen, englischen, französischen, polnischen, tschechoslowakischen, italienischen Volkes, schon gar nicht zu reden vom friedliebenden Sowjetvolk.“

Es lebe die Große Sozialistische Oktoberrevolution, der Beginn einer neuen Ära in der Menschheitsgeschichte!

Es lebe der Kampf der Völker unter der Führung der Sowjetunion für die Sicherung des Weltfriedens!

Es lebe die ewige Freundschaft des deutschen mit dem sowjetischen Volk!

Es lebe Genosse Stalin, der Führer der friedliebenden, fortschrittlichen Menschheit im Kampf um Frieden, Demokratie und Sozialismus!

Beschluß des Sekretariats des ZK vom 4. November 1950